

第1回消防操法大会

型ポンプの部18チーム、ポンプ車の の成果を競い合いました。 部12チームが出場し、日ごろの訓練 月1日、小川運動場で開催され、小 なお、各部門上位2チームは7月 回那珂川町消防操法大会が6

第 1 位 町代表として出場しました。 6日に開催された南那須支部大会に 小型ポンプ操法の部 第1分団第2部(室町) 第8分団第3部

ポンプ車操法の部 (浄法寺・梅曾)

第2位 第 1 位 第5分団第2部(松野 第2分団第2部(矢又)



同士のような光景だそうです。



大金チョさんに百歳のお祝い 盛谷なごみの里公園で

院に行かなくなったそうです。 過ぎてからはむしろ丈夫になり、病 病院通いをしていましたが、92歳を から祝い金と花束が贈られました。 チヨさん (小口)に、川崎和郎町長 長生きの秘訣を尋ねると「好き嫌 チョさんは、若いころは体が弱く、 6月3日に100歳を迎えた大金

の楽しみで、まるで仲の良い友だち いなく何でも食べるから体が丈夫な で答えていました。 ことと、家族仲が良いから」と笑顔 また、ひ孫さんと遊ぶことが一番

ポピー祭り

題を解決し、継続することによって、 い」とあいさつ。 この地区の活性化につなげていきた 課題も見えてきました。これらの課 る第3回ポピー祭りが5月31日、盛 るポピー祭りも定着してきているが、 谷なごみの里公園で開催されました。 式典で益子盛会長は「3回目とな 盛谷ボランティア協議会主催によ

の生演奏などが披露されました。 生徒や教職員による歌や民謡、尺八 雨にもかかわらず、谷川小学校の

求めていました。 店が出店され、訪れた人たちは買い きや焼きそば、串だんごなどの模擬 また、協議会会員による鮎の塩焼

いも焼酎の原料をつくろう サツマイモづくり体験

始まりました。 長) 主催のサツマイモづくり体験が 和見村おこし協議会 (田邉進一会

です。 那珂川町産いも焼酎に加工するもの し、収穫後は町内の酒造会社で、純 回開催。ベニアズマを低農薬で栽培 このサツマイモづくり体験は年3 第1回目となる6月1日には、協

場で苗の作付けを行いました。 議会、農業体験者、関係団体など17 人が集まり、旧和見小学校周辺のほ





0287 - 92 - 1112

へ権擁護委員が感謝状

権思想の普及高揚に貢献されている 6月13日、とちぎ福祉プラザ (宇都 れました。(敬称略) として、次の方々が感謝状を贈呈さ 宮市) で開催され、人権の擁護と人 栃木県人権擁護委員連合会総会が

法務省人権擁護局長感謝状

大 金 長谷川久夫 (小川) 進 (大内)

関東人権擁護委員連合会長感謝状 全国人権擁護委員連合会長感謝状 林和男 (大山田下郷)

人権擁護の街頭啓発活動

豊子 (久那瀬)

発活動を実施しました。 町内のスーパーマーケットで街頭啓 当町では、特設人権相談所を開設し、 と定め、全国的な啓発活動を実施。 た6月1日を「人権擁護委員の日」 会では、人権擁護委員法が施行され 法務省及び全国人権擁護委員連合

問い合わせ 第2水曜日 第3水曜日 たら、お気軽にご相談ください。 (権相談の開催日 (毎月) 人権に関する困りごとがありまし 小川総合福祉センター 住民生活課 馬頭総合福祉センター

00人が訪れました。 ふるさとの森公園で開催され、約4 主催による花菖蒲まつりが6月15日、 わがまち自慢推進事業実行委員会

せていました。 などの模擬店が出店し、賑わいを見 鮎の塩焼き、焼きそば、花の直売

ばきを披露していました。 部「まほろば語り」が行われ、訪れ 太鼓」の演奏があり、勇壮なバチさ た人たちを楽しませていました。 によるオカリナの演奏や民話の語り また、芝生の広場では「まほろば 民家では「風くらぶ」のメンバー





馬頭中央保育園に 、ゴニアの花を寄付

ました。 組28人の児童がベゴニアの苗を植え 6月18日、馬頭中央保育園で年長

られたものです。 店から隣接する馬頭中央保育園に贈 化活動の推進を目的に、コメリ馬頭 事業により、コメリの出店地域の緑 この苗は、「コメリ緑資金の会」

ょう。 ちはもちろん、送迎時の保護者や県 とりどりのベゴニアの花に、園児た 道を通る人びとの心も和むことでし た23個のプランターに植えられた色 保育園前のフェンス沿いに置かれ

ホタル鑑賞会&コンサート 富山金谷地区で 県青年会館「コンセーレ里山学校」

が開催されました。 月21日、ホタル鑑賞会&コンサート 自然の魅力を満喫してもらおうと6 の子どもたちと交流を深め、里山の の活動拠点である金谷地区で、都会

夜を楽しみました。 き、午後8時過ぎには、たくさんの 能。オカリナなどのコンサートを聴 とあいさつ。観客約300人は、地 が飛び交う景色を楽しんでください」 は「顔に触れるくらい多くのホタル ホタルが飛び交う幻想的な初夏の一 元伝統芸能「富山のささら舞」を堪 富山郷づくり委員会の益子操会長

